



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

SÉCURITÉ DANS LES TRANSPORTS PARISIENS

L'UNSA RÉAGIT ET ALERTE LE GOUVERNEMENT

◆ Dans un contexte de risques d'attentats, la présidente de région Île-de-France et de l'autorité organisatrice de transport IDFM, lance un appel au Gouvernement pour l'amélioration de la sécurité dans les transports.

◆ Depuis plusieurs années, l'UNSA s'insurge contre l'affaiblissement des forces de sécurité internes de la RATP- agents GPSR, qui sont réduites au rang de « spectateurs » des actes d'insécurité sur le réseau de transport RATP, à cause d'une législation inadaptée pour assurer entièrement la sécurité des clients-voyageurs.

UNSA GROUPE RATP a écrit au Ministre de l'Intérieur Gérald Darmanin et celui des Transports Clément Beaune.

LES PROPOSITIONS CONCRÈTES UNSA GROUPE RATP

- 1- ne plus limiter la fonction des agents à de la simple prévention
- 2- un positionnement des véhicules utilisés dans la catégorie « prioritaire »
- 3- facilitation du travail en tenue civile
- 4- révision du cadre d'utilisation des armes à feu
- 5- inclure les effectifs d'agents GPSR dans le dispositif voyager/protéger
- 6- donner l'accès aux agents à DOC VERIF
- 7- élargir les pouvoirs de saisie du GPSR

**Rien n'est
insurmontable !
La sécurité
des clients-
voyageurs en
vaut réellement
la peine.**

**PAS DE VÉRITABLE SÉCURITÉ DANS LES TRANSPORTS
SANS UNE VÉRITABLE ÉVOLUTION LÉGISLATIVE !**

www.unsa-grouperatp.fr